



Sergio Gutiérrez Luna respalda la candidatura de Adán Augusto López para 2024

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, acudió a la Unidad y Movilización para que siga la Transformación que el Movimiento de Regeneración Nacional realizó en Toluca.

Después de que se llevara a cabo el mitin en el que los dirigentes y representantes del partido hablaron de los planes de Morena para las elecciones de 2023 y 2024, el diputado fue visto vistiendo una playera que hacía alusión a la campaña presidencial del secretario de Gobernación.

Esta prenda contiene la leyenda: "Yo voy con Adán Augusto". El hecho contrasta con los rumores que aseguran que el secretario sería alguno de los que alce la mano para participar en la convocatoria del partido para buscar la Presidencia.

Sin embargo, durante su presentación, el tabasqueño aseguró que el partido debe caminar con unidad hacia los próximos comicios, por lo que además de ser el tiempo para continuar con la transformación del país, también es hora de mantener la unidad dentro del partido.

Durante su intervención en el podio, el secretario pidió que se siga acompañando al presidente a fin de que se mantenga el camino que ha trazado el mandatario a través de su cargo.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/6/12/sergio-gutierrez-luna-respalda-la-candidatura-de-adan-augusto-lopez-para-2024-412975.html>